
EL DIA 2001
VIERNES 16 NOVIEMBRE Región

AGRICULTURA

Alonso aboga 
por im pulsar el 
desarrollo de la 
industria del 
mosto
EL DIA
MADRID.EFE

El consejero de A g ricu ltu ra  
de C astilla -La M ancha, A le 
jan d ro  Alonso, apuesta por 
im pulsar el sector del mosto 
y potenciar la  u tilización  de 
este derivado vitivin ícola en 
la industria ag ro a lim entaria  
como un edulcorante más 
p ara  p aste lería  o refrescos, 
entre otros.

Alonso, en declaraciones a 
EFE, consideró que el sector 
del mosto tiene un gran fu tu 
ro y es un producto en cre
ciente dem anda, por lo que, 
sobre todo, en épocas de ex
cedentes es una vía de esca
pe p ara  re t ira r  m ercancía  
del mercado y aliv iar la  p re
sión que existe en el mercado  
del. vino.

El consejero detalló que se 
tra ta  de un campo que se 
puede potenciar y señaló  
además que “es inconcebible 
que el propio sector v itiv in í
cola, en situación de exce
dentes, no u tilice el mosto 
para edulcorar sus vinos” .

En este sentido expuso que 
se puede utilizar para el licor 
de expedición del cava, que 
u tiliza  azúcar, y tam bién  en 
los vinos andaluces.

EL DÍA

Alejandro Gil.

INFRAESTRUCTURAS LAS OBRAS PROYECTADAS IM PU LS AR AN  LAS COM UNICACIONES

Al enumerar las grandes obras proyectadas mencionó el Tren de Alta Velocidad.

Gil: "Estamos iniciando la 
década más importante 
en Obras Públicas"
EL DIA
T0LED0.EFE

El consejero de Obras Públicas, 
Alejandro Gil, afirmó durante 
la celebración de las I I  Jorna
das de Economía y  Empresas 
de Castilla-La Mancha, organi
zadas en Toledo por el sema
nario del mismo nombre, que 
la región “está iniciando la dé
cada más importante de su his
toria en m ateria de obras pú
blicas”.

Gil, quién participó en una 
mesa redonda sobre las gran
des infraestructuras proyecta
das en la región, añadió que 
“este es un camino que debe-
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mos recorrer de la mano admi
nistración y empresarios para, 
juntos, hacer de Castilla-La 
Mancha una región que se sitúe 
a la cabeza de Europa”, informó 
hoy el Gobierno Regional.

Castilla-La Mancha, según pa
labras del consejero, ha sido una 
región tradicionalmente de pa
so, en la que sus ciudadanos han 
visto cómo las grandes infraes
tructuras han tenido como fin 
unir el centro de España con el 
Levante, con el perjuicio que ello 
ha supuesto para* esta tierra  
que, actualmente, cuenta con 
una gran dispersión geográfica 
y una de las menores densi
dades de población de Europa.

Gil negó la contraposición que 
puede suponer la política social 
y la  creación de infraestruc
turas, así como las obras públi
cas y el medio ambiente, seña
lando que se trata de líneas pa
ralelas y poniendo de manifiesto 
la coordinación que existe entre 
estos campos.

En lo que se refiere a inversio
nes, el consejero recordó que, en 
el período 2001 al 2008, la Conse
jería  de Obras Públicas invertirá 
en Castilla-La M ancha 600.000  
m illones de pesetas, llegando esta 
cifra a  1,9 billones, si el Gobierno 
central cumple los compromisos 
adquiridos. Gil enumeró las 
grandes obras proyectadas en la 
región que supondrán un impul
so considerable, sobre todo, en 
materia de comunicaciones. Así, 
además del Tren de A lta Veloci
dad, el aeropuerto de Ciudad Re
al, con el compromiso de la Con
sejería de construir los accesos al 
mismo, el uso civil de la Base Aé
rea de los Llanos en Albacete, la 
Autovía de Los Viñedos, la Ronda 
Norte de Guadalajara y  la Autovía 
Ciudad Real-Valdepeñas, todas 
ellas finalizadas antes del año 
2007, o las actuaciones contem
pladas en el n Plan de Carreteras, 
harán de Castilla-La Mancha una 
región a la altura de lo que de
mandan sus ciudadanos.

SEGUN ARACELI MUÑOZ

"Resulta
injustificable dos 
accidentes 
mortales en Repsol 
en 9 meses"

EL DIA
PUERTOLLANO (CIUDAD'REAL).EFE

La consejera de Industria y Tra
bajo, Araceli Muñoz, considera in
justificable que en tan poco tiem
po, nueve meses, y en el complejo 
de Repsol Petróleo de Puertollano 
se hayan producido dos acciden
tes mortales en circunstancias si
milares.

Para la consejera, que dio una 
rueda de prensa en Puertollano, 
es necesario aplicar un plan de 
choque mediante el cual se anali
cen las medidas que no está adop
tando la empresa y que necesaria
mente tiene que desarrollar para 
evitar accidentes de este tipo.

Este plan de choque, explicó la 
consejera, debe implicar a los tra
bajadores, a la empresa y al Go
bierno regional y establecer que 
sea motivo de sanción el incumpli
miento de las medidas que se 
planteen.

El jefe de la Inspección Provincial 
de Trabajo y Seguridad Social de 
Ciudad Real, Juan Sebastián Fer
nández Simal, encargado de ave
riguar las causas del accidente 
que acabó con la vida de un traba
jador el pasado domingo, dijo que 
desde su departamento no hay 
planificada ninguna actuación 
concreta en la factoría de Repsol, 
porque la empresa tiene pleno in
terés y empeño en que estos he
chos no vuelvan a producirse.

Repsol, dijo Fernández, tendrá  
que replantear su sistema preven
tivo, aunque dispone de sus pro
pios medios y mecanismos a tra
vés de la Ley de Prevención de 
Riesgos Laborales para atajar ac
cidentes de este tipo, sin perjuicio 
de que pueda intervenir la Inspec
ción de Trabajo.
Agregó que, sin embargo, la fac

toría de Repsol Petróleo de Puer
tollano es la empresa más visita- 
da'de la  provincia de Ciudad Real 
por los inspectores de trabajo. 

Reconoció que con seis inspecto
res en la  provincia, los recursos 
humanos de la  Inspección de 
Trabajo son limitados, pero justi
ficó esta situación en que para  
paliar esta carencia la legislación 
ya articula sistemas y mecanis
mos p ara  hacer que la  ley se 
cumpla.

CIUDAD REAL L A  C A LIFIC A C IÓ N  M ÉD IC A  H A  P A SA D O  D E C R ÍTIC A A  G R A V E

Mejora el trabajador herido grave en Repsol
EL DIA
CIUDAD REAL.EFE

Julián Salcedo, el traba jador 
que permanece ingresado desde 
el pasado domingo en el Hospital 
de Alarcos de Ciudad Real tras 
sufrir un accidente en la factoría 
de Repsol Petróleo en Puertolla
no ha experimentado una mejo
ría  y la calificación médica de su 
estado ha pasado de crítica a 
grave.

Según el últim o parte médico 
emitido por el centro hospitala
rio, el paciente, que resultó into
xicado por gas sulfhídrico en el 
accidente a consecuencia del 
cual el pasado lunes falleció Juan 
José Rico, uno de los tres opera
rios que se vieron implicados en 
el mismo, presenta una evolu
ción “buena”, ha recuperado su 
respiración espontánea y se le ha 
retirado la entubación, aunque

“persiste una obnubilación im 
portante”.

El accidente que afectó a Julián 
Salcedo y al fallecido, así como a 
Esteban Pelayo, un tercer traba
jador que sufrió quemaduras de 
prim er grado en las manos, ocu
rr ió  en la ta rd e  del domingo, 
cuando se encontraban desatas
cando una tubería de la Unidad  
300 de la planta y se produjo un 
escape de gas sulfhídrico.
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